

## Cinco jefes de servicio del Hospital General, nuevos catedráticos de la UV - El Mundo - 30/10/2018

### Cinco jefes de servicio del Hospital General, nuevos catedráticos de la UV

Son Carlos Camps, José De Andrés, Empar Urbe, José Luis Alfonso y Ricardo Guijarro

#### LUCÍA GÓMEZ VALENCIA

La Facultad de Medicina y Odontología de la Universidad de Valencia ha incluido cinco nuevos catedráticos, jefes de servicio del Hospital General. Se trata del responsable de Oncología, Carlos Camps; el jefe de Anestesiología, Reanimación y Tratamiento del dolor del General, José De Andrés; la jefa de Pediatría, Empar Urbe; el profesor José Luis Alfonso, jefe del servicio de Medicina Preventiva, y el responsable de Cirugía Torácica, Ricardo Guijarro. Los cinco especialistas son importantes profesionales en sus respectivos campos, y

sus carreras han sido reconocidas tanto en el ámbito nacional como en el internacional.

En concreto, el jefe de Oncología, Carlos Camps, preside la Sociedad Española de Investigación del Cáncer (ASEICA). Además, fuera de las fronteras españolas participa como evaluador internacional del Ministerio de Sanidad de Francia, del Reino Unido y de Italia. También en el ámbito internacional, el responsable de Anestesiología, José De Andrés, es un reputado experto e investigador. Como tal, ejerce de vicepresidente europeo del Diploma de Medicina

del Dolor y director del comité científico de la Sociedad Europea de Anestesia Regional y Tratamiento del dolor (ESRA).

Respecto a la responsable de Pediatría, Empar Urbe, es la impulsora de la Unidad contra la Obesidad y el Riesgo Cardiovascular para niños y adolescentes en el Hospital General y dirige el Grupo de Investigación de Estudio para el Riesgo Cardiovascular en Niños y Adolescentes en el INCLIVA.

Por otra parte, destaca el responsable de Medicina Preventiva, José Luis Alfonso, vicepresidente de la Sociedad Española de Medicina



Los cinco jefes de servicio y catedráticos del Hospital General. EL MUNDO

Preventiva y Salud Pública e Higiene, quien además ha sido nombrado recientemente Asesor del Ministerio de Sanidad.

En cuanto a Ricardo Guijarro, es el actual representante de los ciru-

janos torácicos españoles en la Sociedad Europea de la Especialidad. Con su nombramiento se convierte en el primer catedrático de Cirugía Torácica de la Universidad de Valencia y el segundo del país.